

PRINCIPIOS GENERALES PARA LA PLANIFICACIÓN DE UNA EMERGENCIA

Uno se puede preguntar cuál es el interés de planificar intervención cuando se sabe que el peso de las coacciones en situación de emergencia va obligar a cambiar a cada rato los planes de acciones. Sin embargo, mas las situaciones están complejas, mas las necesidades de racionalizar esta imperativas, sino se llega a una línea de conducta imprecisa, en un contexto confuso

La necesidad de evaluar el trabajo hecho es también muy importante, pero como hacer la evaluación de su acción si no se han definidos los objetivos al principio?

El procedimiento de planificación debe estar simple y fácilmente asimilado. Debe existir un balance entre la necesidad de planificar operaciones de emergencias y la necesidad de actuar rápidamente. No se puede pasar días planificando mientras victimas necesitan recursos, pero tampoco no se puede actuar sin saber por a donde ir

Definición del proceso de planificación

Es el **continuo proceso** de prever los recursos y servicios requeridos para lograr **objetivos** determinados, según un orden de **prioridad**, que permite la selección de la o las **soluciones** óptimas entre varias alternativas. Estas elecciones se basa en el **contexto** de **coacciones** internas y externas, ya sean conocidas o previsibles en el futuro.